

MODIFICARÁN FECHAS PARA REACTIVACIÓN DE RESTAURANTES Y OBRAS PRIVADAS

San Pedro da largas a la reapertura económica

ALCALDE MIGUEL TREVIÑO sostiene reunión con restauranteros y LES INFORMA SOBRE LA SUSPENSIÓN



Superaban obras de infra de confianza en Sierra Ventana. Ante la población de más de 200 familias de la colonia Sierra Ventana, el alcalde de Monte Rey construyó un muro de contención de más de 20 metros de largo y casi metros de altura, que ayudará a evitar deslizamientos y daños en las viviendas cercanas a la zona de construcción.

El alcalde Adrián de la Garza Santos aseguró que los trabajos de infraestructura en el lugar, los cuales presentan un avance del 30 por ciento.

Al compararse con las familias de Sierra Ventana para construir un muro de contención de más de 20 metros de largo y casi metros de altura, que ayudará a evitar deslizamientos y daños en las viviendas cercanas a la zona de construcción.

El gobierno municipal de San Pedro Garza García anunció que realizarán ajustes a su calendario de reapertura de actividades comerciales en la ciudad.

Con esto, la apertura de los restaurantes queda sin fecha exacta para que puedan abrir, tras más de un mes de inactividad por la contingencia sanitaria del COVID-19.

El anuncio fue realizado por el alcalde sampetrino Miguel Treviño, quien sostuvo una reunión virtual con restauranteros establecidos en el municipio.

Los empresarios le indicaron al municipio que en el programa de reapertura del municipio es para establecimientos con terrazas o espacios abiertos, a los que, le manifestaron que sus negocios no cuentan con ese tipo de instalaciones, por lo que se quedan en la incertidumbre.

“Nosotros hablamos en esta primera etapa de habilitar solamente terrazas y espacios abiertos ¿Qué nos dicen los restauranteros?”

Nos dicen: ‘oye, la inmensa mayoría de nosotros no tenemos terrazas, no tenemos espacios abiertos’, es una realidad obvia.”

“Nosotros estamos obligados a tomar esa información para modificar nuestros planes y trabajar con ellos y generar condi-



EN LA INCERTIDUMBRE Dueños de restaurantes en el estado han manifestado que atraviesan por una situación difícil y que al mantener por más tiempo cerrados sus negocios derivará un cierre de un gran número de establecimientos

PRESENTARÁN OFICIO ANTE HACIENDA

Gobernadores exigen devolución de gastos por el coronavirus

ROSALINDA TOVAR / EL HORIZONTE

Los gobiernos de Nuevo León, Coahuila, Tamaulipas, Durango, Michoacán, Colima y Jalisco acordaron en la Novena Reunión Interestatal que la próxima semana presentarán ante la Secretaría de Hacienda la solicitud de pago resarcitorio de los gastos transferidos por la federación a las entidades para la atención de la emergencia sanitaria.

Además los mandatarios manifestaron la necesidad de una nueva Ley de Coordinación Fiscal, ya aseguraron que el gobierno de la República continúa sin brindar el apoyo aún y cuando existe el Fondo de Estabilización Fiscal, el cual remarcaron es dinero de los estados.

“Se va a hacer la petición formal a la Secretaría de Hacienda la cual esperamos que se favorezca que regresen los recursos que fueron apropiados por parte de cada uno de los estados para afrontar la pandemia; muchos de nosotros estamos haciendo un gran esfuerzo para reactivar las economías”, dijo el gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca.

Por su parte el mandatario de Nuevo León Jaime Rodríguez Calderón apuntó que en el caso de su gobierno “vamos a requerir \$1,800 millones pesos más a los que hemos ejercido considerando que vamos a tener mayor gente en los hospitales”.



PRESENTAN PROYECTOS A OTROS MUNICIPIOS

Escobedo impulsa programas contra la violencia de género

La alcaldesa de Escobedo, Clara Luz Flores Carrales buscará que 286 municipios del país que acceden a recursos del Fortaseg se integren al programa ‘Mujeres Constructoras de Paz’ (Mucopaz).

Esto, dijo la edil, con la finalidad de que se refuerzen las acciones para erradicar la violencia de género y la familiar. También presidenta de la Conferencia Nacional de Seguridad Pública Municipal, acordó con el Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres) y el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública impulsar este programa que permite prevenir la violencia con estrategias focalizadas e integrales, y que identifican los factores de riesgo.

Además de crear entornos sanos y libres de violencia. “Tuvinos una reunión muy importante en la que la intención fue informar a municipios del Fortaseg para que entren en la red de Mujeres Constructoras de Paz”, expuso Flores Carrales.

BREVES DE HOY

SE REGISTRA OTRO FALLECIMIENTO POR COVID-19 EN UN ASILO

La subdirectora del Hospital Metropolitano, Amalia Becerra Aguilar informó que se registraron dos muertes más por coronavirus, una de ellas tiene 80 años de edad y se registró en un asilo de Guadalupe.

Además, la funcionaria estatal especificó que se registró un fallecimiento de 87 años de edad con antecedentes de Alzheimer, el cual pertenecía a la casa de retiro Las Flores, donde ya se habían fallecido.

Con estos reportes, en la entidad la cifra de decesos pasó de 40 a 48, y la otra persona que murió también es hombre, de un municipio de 60 años de edad quien padecía de hipertensión e insuficiencia renal crónica.

COLOCAN TORRES DE VIGILANCIA EN CADEREYTA

La administración municipal de Cadereyta Jiménez, encabezada por el alcalde Ernesto Quintanilla Villamil, instaló ayer cinco torres de vigilancia en puntos estratégicos del municipio.

Al respecto el edil señaló que uno de los ejes rectores de su administración es garantizar la integridad de los habitantes de la ciudad y prevenir la posible comisión de delitos.

“Estamos entregando estas torres de seguridad para reforzar la labor de la Policía municipal y la Seguridad de los límites en su capacidad con recursos municipales; adquirimos estas herramientas que sean de mucho auxilio en la prevención y combate a la delincuencia”, apuntó.

SANTITIZAN PLAZAS PÚBLICAS EN JUAREZ

El gobierno municipal de Juárez, encabezado por el alcalde Héctor Treviño Camín, mantiene su estrategia de sanitización en diferentes colonias; limpieza en plazas públicas y entrega de paquetes alimentarios del programa social ‘Por ellos de Corazón’.

Además, las cuadrillas de la Secretaría de Servicios Públicos realizan labores de desazulamiento de basura, escombros y limpieza al 100% en áreas públicas.

A la par el presidente municipal de Juárez, Héctor Treviño Camín, entregó paquetes de alimentación básica en las colonias 10 de Mayo y La Reforma.

CONMEMORA DIPUTADO LABOR DE MAESTROS EN SU DÍA

En el marco del Día del Maestro, el diputado local del PAN, Jesús Nava Rivera destacó la labor del personal docente al adaptarse a la contingencia por el COVID-19, y seguir con la enseñanza a los alumnos.

El legislador visitó a maestros y directivos de distintas escuelas del distrito 19 en el municipio de Santa Catarina, de quienes escuchó sus inquietudes derivadas de la pandemia.

“Digitalizar sus trabajos, todas las calificaciones es hasta triple veces más del trabajo que antes. Hay que valorar su trabajo y prestar reconocimiento hoy en su día”, mencionó.

COMEMORA DIPUTADO LABOR DE MAESTROS EN SU DÍA

En el marco del Día del Maestro, el diputado local del PAN, Jesús Nava Rivera destacó la labor del personal docente al adaptarse a la contingencia por el COVID-19, y seguir con la enseñanza a los alumnos.

El legislador visitó a maestros y directivos de distintas escuelas del distrito 19 en el municipio de Santa Catarina, de quienes escuchó sus inquietudes derivadas de la pandemia.

“Digitalizar sus trabajos, todas las calificaciones es hasta triple veces más del trabajo que antes. Hay que valorar su trabajo y prestar reconocimiento hoy en su día”, mencionó.

Caliente caliente.mx Recibe de regalo \$400

HORARIO	PARTIDOS 16 DE MAYO - BUNDESLIGA	LOCAL	EMPATE	VISITANTE
08:30	FORTUNA D. VS PADERBORN	+115	+245	+225
08:30	BORUSSIA D. VS SCHALKE 04	-188	+320	+475
08:30	AUGSBURG VS WOLFSBURG	+235	+235	+115
11:30	EINTRACHT F. VS BORUSSIA M.	+195	+245	+130

Si apuestas \$400 a este parlay cobrarías: \$6,520

ESTOS MONEDEROS PUEDEN CAMBIAR EN CUALQUIER MOMENTO. CONSULTA LOS ARTÍCULOS DE MÁS TARDE EN TU APP.

BAJA LA APP EN caliente.mx